
ÉCOLE GENDREAU 
102 RUE CUTTING 

COATICOOK 

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt 
des élèves. (Art. 64)  

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Gendreau, tenue le 
13 décembre 2022 à 18h, à l’école Gendreau, au local 209. 
 
Présences :  Anne-Sophie Boivin, Elizabeth Carrier, Anne Courtemanche, 

Catherine Dumont, Sandrine Filion, Amélie Lanctôt, Martine 
Nadeau, Jean-Luc Rose, Nathalie Samson et Marie-Claude 
Tremblay 

 
Absence :  Véronik Riendeau  
 
 

 1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET MOT DE BIENVENUE 
 
Monsieur Jean-Luc Rose et madame Nathalie Samson, présidente, souhaitent la 
bienvenue à tous.  
 
 

CE22-23-015 2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
  

Il est proposé par madame Martine Nadeau et appuyé par madame Anne 
Courtemanche d’adopter l’ordre du jour tel quel :  
 
1.0 Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
2.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3.0 Adoption du procès-verbal du 25 octobre 2022 
4.0 Suivis au procès-verbal du 25 octobre 2022 

4.1 11.1 Sorties éducatives 
4.2 12.3 Service de garde (demande Musée Beaulne) 
4.3 Photos scolaires 

5.0 Points d’information et de consultation : 
5.1 Formation MEQ à l’intention des membres des conseils 

d’établissements (capsules) 
5.2 Projet éducatif - LIP 
5.3 Campagne de financement 
5.4 Consultation PEVR 
5.5 Demande d’immobilisation 

6.0 Points discutés pour adoption : 
6.1 Évaluation des résultats du plan de lutte contre l’intimidation et la 

violence à l’école 
6.2 Synthèse du plan de lutte contre l’intimidation et la violence à l’école 

7.0 Point discuté pour approbation 
7.1 Sorties éducatives de chacune des classes 
7.2 Grilles-matières 2023-2024 
7.3 Demande service de garde sortie au musée Beaulne journée 

pédagogique 
8.0 Transmission d’informations : 

8.1 Direction 
8.1.1 Calendrier de l’Avent de l’école Gendreau 
8.1.2 Spectacle de Noël 

8.2 Enseignants : les bons coups à l’école 
8.3 Service de garde 
8.4 OPP 
8.5 Comité de parents 
8.6 Correspondance 

9.0 Autres sujets 
9.1  Devoirs et leçons 

10.0 Évaluation de la rencontre 
11.0 Date de la prochaine rencontre : (à décider) février 2023 
12.0 Levée de l’assemblée 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 



CE22-23-016 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 25 OCTOBRE 2022 
 
Il est proposé par madame Nathalie Samson, appuyé par madame Martine 
Nadeau d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 25 OCTOBRE 2022 
 

4.1 11.1 Sorties éducatives 
 
Les informations sont données au point 7.1. 
 
4.2 12.3 Service de garde (demande Musée Beaulne) 
 
Les informations sont données au point 7.3 afin que la demande soit 
approuvée par le conseil d’établissement.  
 
4.3 Photos scolaires 
 
Il y a trois possibilités pour les photos scolaires de l’année prochaine. La 
première est les services de Julie Fortier, cependant certains membres du 
conseil d’établissement ont entendu dire que les prix étaient élevés et que 
la qualité des photos est moins bien réussie. La deuxième option est de 
retourner avec la Pomme verte, malgré les erreurs dans les photos de 
groupes et qu’ils aient pris deux journées pour prendre les photos, les 
parents ont aimé le site Internet qui est accessible. Si la décision est de 
retourner avec cette entreprise, les photos de groupe devront se prendre 
en une seule capture. La troisième proposition est Corina Joseph, les 
forfaits et les prix sont les mêmes que ceux avec Photos SM, elle est prête 
à se déplacer.  
 
Les membres du conseil d’établissement souhaitent que les conditions 
suivantes soient respectées dans le choix du prochain photographe pour 
les photos d’école : les photos prises sur une seule journée, la date doit 
être le 8 ou le 15 septembre. La décision sera prise lors de la prochaine 
rencontre du conseil d’établissement.  

 
 
5. POINTS D’INFORMATION ET DE CONSULTATION : 
  
 5.1 Formation MEQ à l’intention des membres des conseils 

d’établissements 
 

Monsieur Jean-Luc Rose rappelle aux membres du conseil d’établissement 
de visionner les capsules mises en ligne. Il fera parvenir aux membres de 
l’année dernière leur feuille de suivi pour compléter leur formation. Les 
nouveaux membres doivent visionner toutes les capsules. Pour les 
nouveaux membres, la feuille à remplir sera mise dans le sac à dos de leur 
enfant.   

 
 5.2 Projet éducatif - LIP 
 

Monsieur Jean-Luc Rose mentionne que le projet éducatif sera envoyé aux 
parents éventuellement. Il doit être déposé au plus tard à la fin du mois 
de décembre.  
 

 5.3 Campagne de financement 
 

Environ 1 000 $ a été amassé en moins comparé à l’année dernière, mais 
les membres du conseil d’établissement sont tout de même satisfaits.  

 
5.4 Consultation PEVR 
 
Les membres du conseil d’établissement complètent le sondage sur le 
plan d’engagement vers la réussite scolaire afin de connaitre leurs 
priorités.  
 
 
 
 



5.5 Demande d’immobilisation 
 
La demande d’immobilisation a été envoyée aux membres du personnel, 
ils ont jusqu’à la fin décembre pour faire leurs demandes. Ces demandes 
sont pour améliorer le bâtiment et le mobilier de l’école.  
 
 

6. POINTS DISCUTÉS POUR ADOPTION 
 

CE22-23-017 6.1. Évaluation des résultats du plan de lutte contre l’intimidation et la 
violence à l’école 
 
Monsieur Jean-Luc Rose présente le document plan de lutte contre 
l’intimidation et la violence à l’école. Certaines forces et priorités ont été 
modifiées comparativement à l’année dernière. Il est proposé par 
madame Sandrine Filion, appuyé par madame Anne-Sophie Boivin, 
d’adopter le plan de lutte contre l’intimidation et la violence à l’école tel 
que présenté.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE22-23-018 6.2 Synthèse du plan de lutte contre l’intimidation et la violence à l’école 
 
Monsieur Jean-Luc Rose dépose le document de la synthèse du plan de 
lutte. Madame Marie-Claude Tremblay, appuyé par madame Catherine 
Dumont, propose d’adopter la proposition de monsieur Jean-Luc Rose.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
7. POINTS DISCUTÉS POUR APPROBATION 
 

CE22-23-019 7.1. Sorties éducatives de chacune des classes 
 

Monsieur Jean-Luc Rose dépose le résumé des activités faites par les 
groupes. Il est proposé par madame Anne-Sophie Boivin, appuyé par 
madame Nathalie Samson, d’approuver la proposition des sorties 
éducatives.  

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
CE22-23-020 7.2. Grille-matières 2023-2024 
 

Monsieur Jean-Luc Rose présente le document Grille-matières 
2023-2024. Il est proposé par madame Marie-Claude Tremblay, appuyé 
par madame Anne Courtemanche, d’approuver la proposition. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

CE22-23-021 7.3. Demande service de garde sortie musée Beaulne journée 
pédagogique 
 
En considérant que tous les enfants qui vont au musée Beaulne ne feront 
pas les mêmes activités que celles faites avec leur classe, madame 
Élizabeth Carrier, appuyé par madame Anne-Sophie Boivin, propose 
d’approuver la demande du service de garde.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

8. TRANSMISSION D’INFORMATIONS 
 
 8.1 Direction 
 
 8.1.1 Calendrier de l’Avent de l’école Gendreau 

 
Il a été observé qu’il y avait moins de gestion de crise faite depuis 
que le calendrier de l’Avent était en place. Les enfants sont contents 
de venir lire le privilège du lendemain.  

 
 
 



 8.1.2 Spectacle de Noël 
 
Madame Audrey Roy, enseignante de musique, a mis en place un 
programme d’harmonie qui joint des élèves de l’école Gendreau, de 
Monseigneur Durand et quelques élèves de la première secondaire. 
Après discussion, il a été décidé que cette harmonie ne ferait pas 
partie du spectacle puisque c’était difficile de réunir les élèves 
concernés.  
 
Certains parents sont inquiets, puisqu’il y a plusieurs enfants qui ont 
des virus respiratoires. Ils trouvaient que c’était un risque 
important. Quelques mesures seront prises afin de minimiser les 
risques : des masques seront à la disposition des parents et il y a 
seulement deux personnes invitées par famille.  

 
 8.2 Enseignants : les bons coups à l’école 
 

 Les maternelles ont cuisiné des biscuits (chef Patrice Demers), ils ont 
été visiter la bibliothèque municipale et le musée Beaulne.  

 Préparation de cartes de Noël pour les personnes âgées 
 Patinage à l’aréna 
 Calendrier de l’Avent avec activités ou récompenses quotidiennes 
 La grande roue le 14 décembre 
 Le spectacle de Sandrine Hébert qui aura lieu le 22 décembre 
 Le spectacle de musique qui aura lieu le 21 décembre 
 La campagne de financement de la cafétéria, plusieurs parents et 

élèves bénévoles 
 Les élèves de 6e année qui ont été donner un coup de main au Centre 

d’action bénévole (CAB) pour les paniers de Noël 
 

 8.3 Service de garde 
 

La technicienne est absente lors de la rencontre, elle fera donc un 
résumé lors de la prochaine rencontre. Nous savons qu’il y a eu une 
activité à l’aréna et à la piscine.  

 
 8.4 OPP 
 

Il y a eu plusieurs activités à l’Halloween (bingo, danse, jeux divers). Le 
conseil des élèves a donné un bon coup de main. Le 22 décembre, 
Sandrine Hébert, participante à Star académie, sera présente avec son 
conjoint de 12 h 30 à 14 h 15. Elle sera disponible pour prendre des 
photos après le spectacle.  

 
 8.5 Comité de parents 
 

Lors de la rencontre, les calendriers scolaires des prochaines années sont 
présentés. Il est aussi mentionné qu’il y a un formulaire EHDAA pour les 
parents de disponible, mais il n’est pas partagé par les écoles. Monsieur 
Jean-Luc Rose va tenter de trouver ledit document et le partager aux 
parents.  

 
 
9. AUTRES SUJETS 
 
 9.1 Devoirs et leçons 
 

Madame Anne Courtemanche explique qu’à la rencontre de parents, 
plusieurs mentionnaient ne pas avoir le temps de faire les devoirs et 
leçons les soirs de semaine. Le directeur explique qu’il y a eu des 
discussions avec les membres du personnel puisque l’année scolaire est 
commencée, il est difficile de changer la façon de fonctionner. 
Cependant, il y a de l’intérêt à ce qu’il y ait des changements. Il faudrait 
que tous les enseignants aient le même plan de travail, ce serait à voir 
tôt en début d’année scolaire prochaine.  

 
 
10. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 
 
Monsieur Jean-Luc Rose mentionne que la réunion fut fluide, malgré qu’elle ait 
été un peu plus longue que prévu.  
 



11. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 13 février 2023, à 18 h .  
 
 

CE22-23-022 12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Il est proposé par madame Martine Nadeau, appuyé par madame Marie-Claude 
Tremblay, de lever l’assemblée à 20 h 42. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

 
 

           
Nathalie Samson, Présidente Jean-Luc Rose, Directeur 


